

NGO

Polres Salatiga Bersenergi Dengan TNI Dukung Stok Darah PMI, Jelang HUT Bhayangkara ke-76

Agung widodo - SALATIGA.NGO.WEB.ID

Jun 8, 2022 - 05:27



SALATIGA- Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-76, yang diperingati setiap tanggal 01 Juli dan sekaligus sebagai wujud kepedulian Polri kepada masyarakat untuk menambah stok Darah di PMI di tengah pandemi covid-19. Polres Salatiga Polda Jateng menggelar bakti sosial Donor Darah bekerja sama dengan PMI Cabang Salatiga, di Pendopo Polres Salatiga. Pada hari Selasa, (07/06/2022).

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si. setelah selesai menyumbangkan darahnya, menyampaikan apresiasi atas antusiasme anggotanya dan instansi terkait seperti jajaran TNI (Denpom IV, Batalyon Infanteri Raider 411, Korem 073 Makutarama, Kodim 0714 Salatiga), maupun masyarakat umum (ojek online, tukang becak , juru parkir dll), dengan menyumbangkan setetes darahnya dalam rangka menyambut Hari Bhayabgkara ke-76.



"Kegiatan Donor Darah ini dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara Ke-76, diikuti oleh keluarga besar Polres Salatiga, jajaran TNI dan Masyarakat umum diharapkan dengan kegiatan bakti sosial Donor Darah ini dapat memberikan manfaat khususnya ketersediaan stok darah di PMI untuk rumah sakit yang membutuhkan di Kota Salatiga, ini merupakan visi kemanusiaan merupakan wujud kepedulian kita bersama untuk memberikan pengabdian pelayanan terbaik kepada masyarakat," tutur Kapolres Salatiga.

Sebelum pelaksanaan Donor Darah dilaksanakan pemeriksaan dengan menerapkan standar prosedur kesehatan protokol covid-19, yakni setiap pendonor terlebih dahulu dicek suhu tubuhnya dengan menggunakan thermo gun, selanjutnya pengecekan HB darah, setiap pendonor mulai dari pendaftaran dan pengecekan kesehatan juga diatur sedemikian rupa, serta tetap mematuhi protokol kesehatan," jelas Penata Oktarinata, S.Kep PS. Kasi Dokkes Polres Salatiga.

Ditemui saat pengecekan kegiatan Donor Darah di pendopo Polres Salatiga, Kadinkes Salatiga selaku ketua Dewan Pembina PMI Cabang Salatiga Ibu Siti Zuraidah, SKM, M.Kes mengucapkan. "Terima kasih kepada Polres Salatiga yang telah menyelenggarakan kegiatan Donor Darah dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke 76 ini dapat membantu ketersediaan stok darah di PMI Cabang Salatiga dan semoga Polri khususnya Polres Salatiga semakin jaya," jelas ibu Siti Zuraidah.

Malikhah salah seorang petugas PMI mengapresiasi pelaksanaan Donor Darah yang rutin di laksanakan Polres Salatiga, apresiasi setinggi-tingginya atas kerelaan para Pendonor Darah, terima kasih juga pada proses Donor Darah juga disiplin menerapkan Prokes sehingga dipastikan kegiatan Donor Darah ini dipastikan aman.



"Alhamdulillah antusiasme sangat tinggi pada kegiatan Donor Darah di Polres Salatiga ini, sehingga berhasil mengumpulkan 300 kantong darah, yang bisa untuk menambah stok darah yang ada di PMI Cabang Salatiga", ucap AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si saat memantau pelaksanaan Donor Darah.

Kepada awak Media, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Salatiga menyampaikan bahwa, "Kegiatan Ini dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-76 dan wujud kepedulian Polri dalam visi kemanusiaan untuk memberikan pengabdian pelayanan terbaik kepada masyarakat", tutup AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si.

Editor : JIS Agung

Sumber :Hms Polres Salatiga